

Le col de Saint Rome de Dolan, comme un grand !

Dernièrement la côte des Vignes ou plus exactement le col de saint Rome de Dolan, s'est vu orner de magnifiques panneaux comme l'on rencontre dans les cols mythiques.

On y découvre entre autre que la montée est de 7km08 pour un dénivelé de 6,91%. Le début de l'ascension débute à 418m pour se terminer à 909 mètres.

Montés sur un petit muret en pierre, ces panneaux s'intègrent bien au site.

Espérons que la lecture de ces derniers rendra la pente plus douce !!

Cette belle initiative a pu voir le jour grâce à notre ami Daniel Almire, licencié au club des cyclos du Malpas qui est le maire de la commune de Saint Rome de Dolan.

Le col sera désormais répertorié dans le guide des grands cols de France.

Merci Daniel.



